Résumeé

Dans ce travail de thése, une théorie de déformation de cisaillement
d'ordre élevé pour l'analyse de flexion dune plaque
fonctionnellement graduée reposant sur une fondation Pasternak
sous difféerentes conditions aux limites est exposée. La théorie
proposée est basée sur 'hypothése que des porosités peuvent étre
présentes dans une plaque fonctionnellement graduée, ce qui peut
entrainer une diminution de la résistance des matériaux. Une
nouvelle répartition de la porosité en fonction de I'épaisseur de la
plaque FG est supposée. Les équations gouvernantes de la présente
théorie sont dérivées en employant le principe du travail virtuel, et
les solutions ont été obtenues en utilisant la solution de Navier.
Des résultats numériques pour les déformations et les contraintes
sous différentes conditions aux limites sont présentés. L'exactitude
de la présente étude est confirmée en comparant les résultats
obtenus avec ceux disponibles dans la littérature. Les effets du
parametre de porosité, du rapport d'€élancement, des parametres
de fondation, de l'indice de matériau et des conditions aux limites
sur les fleches et les contraintes sont présentés.

Mots-clés : plaque fonctionnellement graduée ; fondation
Pasternak ; conditions aux limites ; porositeé.



Abstract

In this paper, a higher order shear deformation theory for bending
analysis of functionally graded plates resting on Pasternak
foundation and under various boundary conditions is exposed. The
proposed theory is based on the assumption that porosities can be
produced within functionally graded plate which may lead to
decline in strength of materials. In this research a novel
distribution of porosity according to the thickness of FG plate are
supposing. Governing equations of the present theory are derived
by employing the virtual work principle, and the closed-form
solutions of functionally graded plates have been obtained using
Navier solution. Numerical results for deflections and stresses of
several types of boundary conditions are presented. The exactitude
of the present study is confirmed by comparing the obtained
results with those available in the literature. The effects of porosity
parameter, slenderness ratio, foundation parameters, power law
index and boundary condition types on the deflections and stresses
are presented.

Keywords: functionally graded plate; Pasternak foundation; boundary
conditions; Porosity.
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